



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

anti-inflammatoires non stéroïdiens

Question écrite n° 71519

Texte de la question

M. André Aschieri appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les effets secondaires graves sur l'estomac des anti-inflammatoires non stéroïdiens. D'après une étude de l'institut Louis-Harris Medical, réalisée sur 4 000 Français de plus de dix-huit ans, les anti-inflammatoires non stéroïdiens sont mal supportés par près d'un malade sur trois. Cette étude montre également que, dans 98 % des cas, cette intolérance se traduit par des douleurs et des effets secondaires graves sur l'estomac. C'est pourquoi, il lui demande de lui faire part des intentions du Gouvernement et des initiatives qu'il pourrait prendre en ce qui concerne ces effets secondaires graves des anti-inflammatoires non stéroïdiens.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71519

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 janvier 2002, page 156